

11/06/2014

Fiscalía Oriente indaga quema de bus del Transantiago en Peñalolén

En horas de la mañana, en la intersección de avenida Los Presidentes con Américo Vespucio, un bus de la línea 429 fue interceptado por tres desconocidos, quienes se encontraban encapuchados y exigieron que los 25 pasajeros descendieran del vehículo. Cerca de quince encapuchados rodearon el bus y encendieron el medio de transporte, para posteriormente huir.



La fiscal Margarita Millares, de la Fiscalía de Flagrancia, señaló que “se esta investigando el hecho para lo que se ordenó la presencia del OS9 y Labocar. No hay detenidos y se encontraron panfletos manifestando que se trataba de una protesta por el alza de pasajes del Transantiago. Se pericia el bus para determinar acelerante”.